

2 運転で貢献できれば…

元タクシー運転手の鍋梨次郎さん。その経験を生かして、今年4月から村社会福祉協議会の移送サービスの運転ボランティアをしています。

鍋梨次郎さん（緑区・62歳）

に運転ボランティアを募集。その運転ボランティアは、運転と介助ボランティアを募集。その運転ボランティアも登録しました。現在のサービス利用者は22人。それに対し運転ボランティアは14人となっています。

先輩に誘われて入会
鍋梨次郎さん（62＝緑区）は、以前タクシーの運転手を



洗車をする鍋梨次郎さん。点検や清掃も欠かせません

して、運転歴は30年以上のベテラン。「仕事を辞めて、何か社会奉仕に参加しよう」というときに、先輩の藤島拓郎さん（62）に勧められ、移送サービスの運転ボランティアを始めました」ときっかけを話します。

村社会福祉協議会（佐藤勲会長）では、平成17年4月に車いすに乗つたまま乗り降りでくる福祉車両を購入し、移送サービスを始めました。

移送サービスは、交通機関の確保が難

しい車いす利用者や寝たきりのお年寄りの皆さん、安全・快適に病院などに移動できることを目的

運転は医療機関などに

鍋梨さんが運転ボランティアに登録したのは、2年前。

しかし、登録後、すぐに病気を患い入院。1年後、病気も順調に回復し、体調もよくな

った今年4月から本格的に運

転業務を始めました。

運転は約月2回。主に久慈市の医療機関に行くといいま

す。鍋梨さんは運転中の出来

事を話してくださいました。

「車で久慈病院に向かって

いるとき、ラジオで音楽が流

れています。その方は氷川

きよしのファンだつたらし

く、それをかけていたら『歌

を聴いていたら、すぐ久慈ま

で着いたがー』と喜んでまし

た」と鍋梨さん。運転だけでも利用者との「ミユニケー

ションも欠かせません。

アに鍋梨さんも登

録しました。現在

のサービス利用者は22人。そ

れに対し運転ボランティアは14人となっています。

アに鍋梨さんも登

録しました。現在